

**ACTUALIDAD**

# Más de 700 personas de Barrancabermeja reciben certificación internacional en alianza entre **Ecopetrol**, SENA y Fundesmag

Certificaciones en soldadura, tubería, pailería e instrumentación abren nuevas oportunidades laborales para los beneficiarios en el ámbito nacional e internacional.



Certificaciones en soldadura, tubería, pailería e instrumentación abren nuevas oportunidades laborales para los beneficiarios en el ámbito nacional e internacional.

En un convenio interinstitucional entre Fundesmag, **Ecopetrol** y el Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA), más de 700 personas de Barrancabermeja han recibido certificación con la norma internacional NCCER en las especialidades de soldadura, tubería, pailería e instrumentación. Gerson Yair Silva Cadena, director ejecutivo de Fundesmag, destacó la importancia de este proceso formativo que tuvo una duración de tres meses.

Este esfuerzo conjunto entre **Ecopetrol**, CIF y Fundesmag busca fortalecer el capital social no solo en Barrancabermeja, sino en toda la región. Desde hace más de una década, **Ecopetrol** ha apostado por fortalecer el capital humano de la región para contar con trabajadores altamente capacitados y competitivos. La iniciativa, que comenzó en 2013, tiene como objetivo transformar personas y dotar a Barrancabermeja de talento humano de clase mundial, tanto en el ámbito técnico como en el personal.

Las certificaciones entregadas tienen un alcance global, lo que permite a los beneficiarios ampliar sus oportunidades laborales en el extranjero. Algunos han logrado emplearse en países como Canadá, Estados Unidos, España, Italia y Chile, gracias a las competencias adquiridas. Desde el SENA, se destaca el compromiso de continuar formando de manera profesional e integral a la comunidad, contribuyendo así al desarrollo económico y social de la región.

Los estudiantes que se especializaron en estas áreas expresaron su gratitud hacia Fundesmag, **Ecopetrol** y el SENA por esta oportunidad de formación, que esperan sea el impulso que necesitan para mejorar su calidad de vida y crecer laboralmente. Esta alianza entre instituciones continuará comprometida con la formación de mano de obra calificada en Barrancabermeja y la región del Magdalena Medio.

**ULTIMAS** LO MAS VISTO  
VIDEOS



ACTUALIDAD / 1 min ago  
**JEP adelanta audiencia pública en Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 11 mins ago  
**Autoridades investigan homicidio en Brisas de La Paz en Barrancabermeja**



ACTUALIDAD / 14 mins ago  
**Acto sicarial en B. Brisas de La Paz deja una víctima mas en la ciudad**





RELATED TOPICS: #BARRANCABERMEJA #CERTIFICADOS #ECOPETROL #ESTUDIOS #FUNDESMAG #SENA

**DONT MISS** **Ladrones roban en la escuela Santa Isabel del Instituto Técnico Superior de Comercio**

**UP NEXT** **JEP realiza audiencia pública en Barrancabermeja en conmemoración del Día de las Víctimas**

**YOU MAY LIKE**



**JEP adelanta audiencia pública en Barrancabermeja**



**Autoridades investigan homicidio en Brisas de La Paz en Barrancabermeja**



**JEP realiza audiencia pública en Barrancabermeja en conmemoración del Día de las Víctimas**



**Conmemoran 26 años de la masacre del 16 de mayo de 1998 en Barrancabermeja**



**Denuncian que ascensor en Palacio de Justicia lleva seis meses sin funcionar**



**Éxito en conversatorio «Construyendo paz, sin discriminación»**

CLICK TO COMMENT

**ACTUALIDAD**

# JEP adelanta audiencia pública en Barrancabermeja

Audiencia pública busca proteger los derechos de las víctimas de desaparición forzada y promover la búsqueda de la verdad.





En el auditorio Edgar Cote Gravino del Centro Popular Comercial, se llevó a cabo la segunda audiencia pública ordenada en el marco de la medida cautelar nacional. Esta iniciativa, impulsada por la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP), tuvo como objetivo principal abordar las peticiones de las víctimas de desaparición forzada y promover la búsqueda de la verdad y la reparación, especialmente en el contexto de la masacre ocurrida el 16 de mayo de 1998 en Barrancabermeja.

Raúl Eduardo Sánchez, presidente de la sección de ausencia de reconocimiento de la JEP, detalló los alcances de la jornada, destacando el propósito fundamental de las medidas cautelares territoriales: proteger de manera inmediata los derechos de las víctimas.

Actualmente, se han tramitado 23 medidas cautelares en diversos territorios del país, con resultados que incluyen 130 exhumaciones, 81 personas identificadas y 69 casos en curso.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

## Autoridades investigan homicidio en Brisas de La Paz en Barrancabermeja

Un nuevo caso de violencia conmociona a la comunidad, mientras las autoridades despliegan esfuerzos para esclarecer los hechos.



En medio de un entorno marcado por la incertidumbre y la preocupación, las autoridades de Barrancabermeja se enfrentan a otro caso de violencia en el barrio Brisas de La Paz. Según lo informado por el Mayor Andrés Betancur, comandante del Distrito 1 del Departamento de Policía Magdalena Medio, el trágico suceso tuvo lugar alrededor de la 1 de la tarde dentro de una residencia.

La víctima, identificada como José Villarreal Torres, se encontraba en compañía de su pareja cuando un individuo armado ingresó al domicilio y abrió fuego sin mediar palabra. Torres perdió la vida en el acto, sumiendo a la comunidad en la consternación y el temor.

Las autoridades han desplegado un amplio operativo interinstitucional, con la participación de la Unidad de Policía Judicial y la Fiscalía General de la Nación, con el objetivo de esclarecer los hechos y llevar ante la justicia a los responsables de este crimen.

CONTINUE READING

# Acto sicarial en B. Brisas de La Paz deja una víctima mas en la ciudad

Un nuevo asesinato a manos de sicarios agita la tranquilidad de la comunidad.



Un nuevo episodio de violencia sacudió la tarde de ayer al tranquilo vecindario de Brisas de La Paz, cuando dos individuos armados irrumpieron en un hogar a plena luz del día. Según testigos presenciales, aproximadamente a la 1:10 p.m., los sicarios ingresaron al domicilio y se dirigieron directamente a la habitación de su objetivo, identificado como José Villarreal Torres. Sin mediar palabra, dispararon repetidamente contra él, segando su vida en el acto.

José Villarreal Torres, quien se encontraba descansando tras su jornada laboral, fue víctima de una emboscada brutal que le costó la vida. Tras el ataque, los agresores huyeron del lugar sin dejar rastro, sumiendo a la comunidad en la consternación y el miedo. Con este incidente, se eleva a 53 el número de muertes relacionadas con actos sicariales en lo que va del año 2024 en la ciudad.

Hasta el momento, las autoridades no han emitido ningún comunicado oficial respecto a este

CONTINUE READING

## LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 3 días ago

**Joven de 23 años fallece en trágico accidente de tránsito**



AZAR / 6 días ago

**Resultados de chances y loterías del jueves 09 de mayo del 2024**



NACIONAL / 6 días ago

**Padre asesinó por error a su hijo mientras limpiaba su escopeta**



NACIONAL / 1 día ago

**Hermano mata a machetazos a su hermana de 70 años en Antioquia**



NACIONAL / 2 días ago

**Hombre en Medellín es asesinado tras pedir a sus vecinos que bajaran el volumen de la música**



ACTUALIDAD / 2 días ago

**Capturado alias «Nicho» involucrado en atentados a Roberto Ogliastrì**



AZAR / 2 días ago

**Resultados de chances y loterías del lunes 13 de mayo del 2024**



NACIONAL / 1 día ago

**Joven enfermera fallece tras cirugía de extracción de cordales**



Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación